
SUBPREFEITURA PERUS/ANHANGUERA
Gabinete do Subprefeito

Rua Ylídio Figueiredo, 349, - Bairro Perus - São Paulo/SP - CEP 05204-020
Telefone: 3396-8600

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE MEIO AMBIENTE,
DESENVOLVIMENTO SUSTETÁVEL E CULTURA DE PAZ- CADES PERUS, REALIZADA EM
28/04/2025.

No vigésimo oitavo dia do mês de abril de 2025, foi realizada reunião ordinária com início às 14h na
Subprefeitura Perus/Anhanguera. Presentes conselheiros: Sirlei, Cleiton, Alice, Joaniro, Marcelo, Marco e
representantes da Subprefeitura Willian e Luciana, Subprefeita.

Lida ata

EMEF Badra e entorno: a situação atual, há seis containers que estão na calçada em frente à quadra,
realizada a coleta diária, mas a escola e

população reclamam. A Secretaria de Habitação (SEHAB) fará sistema de drenagem, obra de
pavimentação e o melhoramento da via principal
está em andamento. A EMEF tem mandado ofício para remoção dos containers e pedindo ajuda. O pedido
está em análise junto à SP
Regula.

 Agendamos no grupo uma visita ao sistema de caçamba instalado no Jardim Santo Elias. Será no
dia 05/05.

 Haverá audiência participativa do projeto do Parque Botuquara no dia 10/05 no CEU Taipas.

Cobrar de Valter a pauta sobre apresentação da Portaria 124, referente à execução de arborização
urbana para o conselho apreciar os pedidos de projetos de plantio.

A Subprefeitura informa que já há área com intenção de fazer um corredor de conexão ambiental
para os animais, ligado ao Parque Anhanguera (área ao lado da empresa Kaper).

Informa também que para ação nas divisas entre os municípios se formou um convênio para que se
pense e aja integradamente.

Debatemos como os conselheiros do CADES poderiam ajudar na questão preocupante de compra de
lotes irregulares pela população: deliberou-se que poderíamos atuar para trazer mais informações,
fazer uma ação com pessoas da nossa região para alertar sobre como comprar com segurança, onde
receber mais informações de qualidade sobre o imóvel, antes de fechar a compra, seria um trabalho
mais pessoa a pessoa, onde a informação fosse compartilhada para atingir mais pessoas sobre
legislação e onde procurar informações.

Foi questionado, pelo Conselho, as ações no Calçadão. A Subprefeitura informou que está atuando
no local, seguindo as legislações, visando orientação e a regularização dos ambulantes quanto ao
programa “Tô Legal”.

A ser elaborado projeto para esforço conjunto entre Subprefeitura, conselheiros e concessionárias,
de trabalho de educação ambiental junto às escolas municipais do bairro, combinado com a DRE,
com eventos e palestras, pensando na semana do meio ambiente, mais com intuito de fazer o
trabalho de forma contínua.
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Luciana Torralles Ferreira 
Subprefeito(a) 
Em 02/06/2025, às 16:46.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o código
verificador 126804202 e o código CRC 81D355AC.

Referência: Processo nº 6049.2023/0000330-0 SEI nº 126804202
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